

当協会元副会長に関する新聞報道についてのご報告

平素より当協会活動にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

このたび、当協会の元副会長の東美奈子被疑者が、詐欺罪の被疑事実により3回逮捕（一部は起訴済）されたとの新聞報道がありました。

報道によれば、同被疑者は、「妹の事業がうまくいかず、立て直しのためにお金を貸してほしい」とうそをつき複数の方々から金銭をだまし取った容疑がかけられており、この事件を巡っては島根県内外の9名の方から金銭をだまし取られたと告訴状も出ているとのことです。

上記報道により、会員及び関係者の皆様にはご懸念やご不安をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。

本件に関しまして、現時点で当協会として確認できている事実は上記のとおりです。このような事態が発生したことは誠に遺憾であり、当協会としても重く受け止めております。

当協会一同、これからも皆様が安心して日精看の活動にご参加・ご支援いただけるよう、誠実に取り組んでまいります。

何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

2026年1月9日
一般社団法人日本精神科看護協会
会長 吉川 隆博